

ARTE

# CAROLINA ALONSO

## LLEVARÉ EL ARTE A OTRAS DIMENSIONES'

JOHANNA VALLE C.  
vallej@granasa.com.ec

**C**reativa pero sencilla. Así es la pintora quiteña Carolina Alonso de la Paz, quien celebra diez años de trayectoria artística con la exposición *Naturaleza Creadora*. Esta es su cuarta colección, en la que incluye una serie de obras con las que celebra la vida y la sabiduría. En esta muestra se tardó cinco años y los cuadros están elaborados con acrílico, hojas de oro y resina.

La exreina de belleza reveló a EXPRESIONES que todas sus colecciones son especiales, pero *Naturaleza Creadora* es la más importante por su transformación. "Puedo decir que la vida es una creación que directamente se vincula con la maternidad. Soy mamá de dos hermosos niños que han sido parte de mi inspiración; es una manera de rendir un homenaje a la fertilidad". Agregó que tampoco le resultó fácil porque mezclar estas dos facetas alteró su ritmo cotidiano. Pintaba cuando sus hijos dormían.

» SER MISS ECUADOR 1999 LA HIZO ENAMORARSE DE SU PAÍS Y AHORA LO REPRESENTA CON SUS OBRAS.

Sus muestras han reposado en las paredes de los grandes salones de arte. Entre ellos destaca el Salón Nacional de Bellas Artes en el Carrousel del Louvre, en París, además de exposiciones colectivas en Bélgica, Brasil, China, Estados Unidos, España, Francia, Italia, Mónaco, Panamá, Uruguay y Ecuador, su país natal.

### FICHA

- **Nació en Quito.** En 1999 se convirtió en la mujer más bella del país, en el certamen Miss Ecuador.
- **En 2010 el Centre Culturel Saint-Exupéry le entregó una medalla de honor por su trayectoria artística.**

Carolina no tiene un grupo objetivo asignado, destaca que sus obras no tienen región ni raza ni edad. "El arte es de todos, no tiene segmentos. Y para mí es más interesante escuchar las críticas de un niño que las de un adulto, porque nosotros ya podemos tener un estilo definido".

Parte de sus pinturas también están impresas en seda. "Quiero llevar el arte a otras dimensiones, incluso imprimo mis pinturas en tela para hacer pañuelos".

### ■ LA EXPOSICIÓN NATURALEZA CREADORA EN GUAYAQUIL

Hoy es la inauguración de la muestra pictórica a partir de las 19:30 y permanecerá hasta el 17 de agosto en el Museo Antropológico y de Arte Contemporáneo (MAAC). Los visitantes podrán apreciar sus obras desde las 08:30 hasta las 16:30.



El pañolón que usó durante la entrevista es parte de la colección.